
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „Argo“ vom 13. November 2014, 14:20

Warum denn? Wir müssen die Mannschaft erstmal stabilisieren. Den Ausschlag gab die größere
Erfahrung, Ausstrahlung ....  .

Wenn die Entscheidung Schäfer als Nr. 1 abzusetzen nicht die Entscheidung von Bader/Wolf

sondern von V.I. war, werden schon tolle Argumente gefunden 
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